

SIEBEN STUNDEN VOLLEYBALL PUR

Stralsunder Frühlingsturnier mit Siegerehrung der Stadtmeister



Das Team „TuttiFrutti“ siegte vor „Die Sechs“ aus Greifswald, „Die Zwerg-Riesen“ aus Stralsund, SV Happy Hour Rostock und FSV Franzburg.
Fotos (2): privat



Andreas Denn erhielt vom Sportbundpräsidenten Dr. Georg Weckbach die Siegerurkunde.

Volleyball. An vergangenen Samstag (29. Mai) fand das 18. Stralsunder Frühjahrssturnier statt. Diesmal war es mit

14 Teams gut besucht – vier Mannschaften mehr als im Vorjahr. Also eine gut besuchte und am Ende auch gelungene

Veranstaltung zum Saisonabschluss, so der Tenor der meisten Beteiligten. Organisation und Stimmung waren prächtig, und das von 9 bis 17:30 Uhr. Am Netz herrschte in den insgesamt 31 Spielen eine tolle und kameradschaftliche Atmosphäre. Gefightet wurde auf den drei Feldern in einem 9'er-Herrenturnier sowie in einem 5'er-Mixedturnier. Die Mannschaften kamen aus Greifswald, Franzburg, Rostock, Niepars sowie von der Insel Rügen und acht Teams aus Stralsund. Die Herren fighteten in der Vorrunde in zwei Staffeln um Satz und Sieg. Nach den besonders spannen-

den zwei Halbfinalmatches siegte im Spiel um den 3. Platz das Team des VV Gryps Greifswald gegen den SVV Stralsund mit 30:24. Das Finalmatch gewann wie schon im Vorjahr die WSG Grünhufe mit 30:23 gegen die jungen Burschen der FHSg. Es gab dabei sehenswerte Aktionen, besonders in der Finalrunde. Auf den Plätzen 5 - 9 landeten SV Hanse Klinikum I, Ossimix 07 (Rügen), SV Niepars, SV Hanse Klinikum II und Empor Stralsund. Im Mixed-Turnier (vier Männer und zwei Frauen) nach dem Modus Jeder gegen Jeden setzte sich am Ende und ungeschlagen das Team „TuttiFrutti“ durch. Dahinter rangieren: „Die Sechs“ aus Greifswald, „Die Zwerg-Riesen“ aus Stralsund, SV Happy Hour Rostock

und FSV Franzburg. Für die jeweils drei Besten gab es am Schluss kleine Preise, Urkunden und Sekt. Für die Versorgung war zum Hallensaisonfinale durch den „Grünthaler Krug“ gesorgt worden.

Zu Beginn des Hallenturniers waren die Stadtmeister 2009/2010 (Herren, Mixedteams) geehrt worden. Die Siegerehrung nahm der Präsident des Sportbundes der Hansestadt Stralsund e.V., Dr. Georg Weckbach, vor. Die Stadtmeister SV Hanse Klinikum I (Herren) - und Motor Barth (Mixed) erhielten jeweils einen vom „Torschließerhaus“ gestifteten Wanderpokal sowie die Urkunde und Sekt. Auf geht's in die Beachsaison! Und im September geht es wieder in den Hallen los!

W. Degner